

2011賃金確定闘争第二地連総決起集会に臨む地連の仲間たち

は、

春

闘

の基本的考え方を「働くこ

でもあ

迷

 \mathcal{O}

とを軸

正れけ、

る取

り組みとして位置づけて、

公

すべての働く者の生活が改善さ

とする安心社会」の実現に向

安心・

安全な社会の実現に

向

け



発 行 責 任 第 地 連 議 長 編 集 責 任 第 地連教宣 部 東 京 清 掃 労 組 働 合 第 地 連

2012年1月1日 第23号

東京清掃労働組合

当面の予定

地連2012団結旗開

1月24日〈火〉

0

東京清掃2012団結旗開:

1月18日(水)

0 0

地連2011年度年次総会 3月22日(木)

力であることを思い知らされ 災害に見舞われた一年でした。 ておめでとうございます。 区5支部の仲間の皆さん、 力に対し人間の力はあまりにも 被害・台風による大水害と多くの が続く民主党政権 ったと思います。 行方不明者が2万人にも 生し、 11東日本大震災によ 東京清掃 原発問題• 0 第 中で連合 あ た けま 地 自 連 然 年 風 無 4 る等、 ても財 公務員削減攻撃は政治の 言えると思います。

い状況であります。

我々を取り巻く情勢は 政再建の手法として活用さ

非常に

れ 1

付

り、

死

者・

昨年は、

2

1

2年

れを象徴する形となった結果と

現業切り捨

世界にお

及ぶ大災害が発

字でしたが、 あります。 を確立してい 況で、 となる事業にしていくことが 掃事業をさらに拡大し、 2 0 1 1 清掃事業においても年 現在実施している区民密 工場の委託等、 改めて区民密着型の 年 2 -の漢字 かなけ 1 拡大し 1 は ればなり 年 3 絆 区民 々、 清掃事 月 て 重要 着型 <u>ک</u> いる 車

で体清

ま

せ業状雇

よう横 思います。 連 4 かと関わりのある昨年ではありま絆の画数も11画と「1」の文字に 化に向けて 今年は一 区 5 支部が団結 のつながりを大事に、 歩 頏 一步 原張って ľ でも前進 さらなる支 いきたい 第二 できる 0) 11 日 لح 地 何 文

増大と、

向に景気回復の兆しが

見

えない状況です。

大阪

市長選にお

いては大阪

維

橋

本氏が、

各会派

党の

擁 新

立の

拡

大や、 新自

ワー 主義の下、

キングプア、

失業者の

由

非正規労働者

 \mathcal{D}

進するとしています。

どうぞ今年もよろしくお願 1 11 た

します

候補を退

にけて当

選しまし のやり場

今の

政

に対する国

民

0 た。 政

ない

怒り

第二地連議長・金子寿夫

ただきましたので、 挨拶に続き、第二地連青年部野口議長、 昨年を振り返っての今年の抱負など、 |地連4区5支部の代表(委員長等)からそれぞ 第二地連金子議長による新年 以下ご紹介します。 および 挨拶を

面トップ記

第二地連青年部

口貴史

少の一途 は、 中でこれから約30 ました。この状況 名程となってしまい 不安で一杯です。 働き続けられるの ます。現在青年 いものとなって 我々青年部を取 23区全体で約70 退職不補充の方 状況は年々厳 途となって 青年部は 部 か年 減 お 1

事業としての職を守 と思います。 を目指していきた 命と権利を守る」 けられる職場」「生 まで安心して働き続 を再確認し、 等で横のつながりを 連内での学習・交流 プを図ると共に、 層強化していく事 これから先、 職のレベルア 「退職 清掃 地 ツ

团丝

ろしくお願いいたし 引き続き本年も 共にが んば ŋ ました。

ましょう!

荒川支部

とうございます。

けましてお

8

する」という約束で、

については状況の変化を

見ながら必要に応じ検討

万

興の目処はたっていませ 者、行方不明者は2 送り出し、支援活動を行 島県に154人の仲間を 京清掃からも仙台市、 万人もいます。我々・東 人、そして10ヶ月経った せんし、 にはなにも聞こえてきま は事実を隠し、我々の耳 の問題も未だに東京電力 いましたが、いまだに復 儀なくされている方が8 ているように見えませ ん。そして福島第一原発 なんら進展もし 避難所生活を余

福

のみは現在従事する職員 で対応」と、当局の我々 来のあり方」が提案さ で行う」「具体的な体 は収集・運搬業務の委託 け早々に「清掃事業の将 衝撃的な年でした。年明 に対する考えが明らかに このような2011年 「退職者等の不足分 我々・荒川支部にも 「指導業務

でしょうか。このような げたということではない 靴等)も統一されてな なければなりません。 を2012年は改めさせ り、行政が責任を放り投 もサービスの低下であ す。これは区民から見て 車付作業員は我々が考え ともに行われておらず、 ル、住民対応の研修もま く、安全作業、分別ルー 袋、安全チョッキ、安全 護具(ヘルメット、手 る闘いを展開させていか 荒川区の無責任な考え方 金で働かされているので るより劣悪な環境・低賃 しかし車付雇上の組は保 人)が導入されました。 て本隊に車付雇上7 月から第二地連内で初め (小プ14台、 作業員14 組

が、荒川支部、 出ないかも知れません も早いご復興と、 して今年も闘っていきま しよう! 闘いの結果はすぐには 最後に被災地の 一致団結 日

ご健康ご多幸を心より

祈り申し上げます。





月11日に発生した 申し上げます。 方が壊滅的な打撃を受け 本大震災」により東北地 謹んで新年のご挨拶を 地震と津波で死 昨年は3 「東日

支部

豊田孝之 委員長

 \mathcal{O} ましておめでとうごの皆さん、新年明けの出合員 甚 東 曾 世大な被害がもたり日本大震災によ 有の災害となっ ます。昨年は、 今もなお予

続いてる中、仙台断を許さない状況が の影響で避難されてた、福島原発の事故援、支援カンパに協 の影響で避難されてた、福島原発の事故 る方への衣類 釜石市等災害支 提

割や、 ば、やむを得ないも図ることを踏まえれ 不給て、 まで果たしてきた役 使による自主決着 巻く現下の情勢、 金 一確定問 の引き下げなど、 3年連続の月 勧告制度がこれ な内容である 定闘争に 公務員を取 お 1 を 労 ŋ

る」を加えることがめる場合に設置す 置 のとすることとなっば、やむを得ないも できた。 任 職 務内容に応じて、 基準に「その 命権者が必要と認 #に「その他、 統括技能長設

が多々あると思 今年も厳しい 切っていきたいと \mathcal{O} ぜひ、 連帯と団結で 組 合具い 乗

力して き 北工場支部

した。

等にも協

例 っています。 も大変お世話に の皆様には、 第二地連の仲

**\

5 微力ではあります ボーリング大会 団結まつりなど、 宿泊学習会

な

今年も北工場

支

青木一吉 委員長 部 は少人数なが

間

いします。 ので、宜しく きたいと思いま ように頑張って 少し人数が出 せ お ŧ 願 う す る



ました。 加することがで が 地 来年度は、 連 \mathcal{O} 活 動 に

おめでとうございま \mathcal{O} して新しい年のご挨 皆様、 第二地 台東支部を代表 言申し上げま 明けまして地連の組合員

生した「東日本大震 た方々、 イアや復興支援活動 協 昨年3月11 力していただい 募金やボランテ の復興に ありがとう あた 日に 0

> ました。 す。 う言 ベキュー大会を催 会や好評だったバー も同じだと思い ましたが、 こたが、組合活動になり 地連内では学習 ま 動 n

が 今年も皆さんと共 んばりましょ

に

う。



復興に向けた歩みが始ま 災は、地震、津波、 月に発生した東日本大震 生から9ヶ月あまりが経 をもたらしましたが、 事故により未曾有の被害 とうございます。 昨年3 っています。 しみを乗り越え一歩一歩 新年明けましておめで 被災地では大きな悲 原発

員の絆」 すが、文京支部は も様々な「絆」がありま した。「家族の絆」、 の漢字」は、人と人との つながりを表す「絆」 地域の絆」、「絆」に \parallel 「団結」を力 「組合 で

文京支部

「絆」と

ございました。 昨年は

桐田達也 委員長



により、 から文京支部は、「文京 年度作業計画策定交渉」 収集がすべて委託されて 進めてきました。 区における責任ある清掃 しまいました。この「21 大収集が委託されたこと 21年度作業計画」で粗 文京区では3年前

資源収集と粗大

昨年一年を表す「今年 名を動員しての集団交渉 請などを取組む一方で、 や全組合員での副区長要 節目で交渉委員ほか数十 展開してきました。節目 の実現」を求めて闘いを 制の堅持」、 事業の実施」、「直営体 「新規採用

しくお願いいたします。 恐縮ですが、本年もよろ

手前味噌の挨拶になり

にも多くの時間を費やし てきました。 員課や議員などへの説明 日常の作業実態に疎

進計画」の中に、 果だと思っています。 とです。 規採用) であれば人員を確保 確保します」を入れ込む 安全・安心や生活環境 します。ただし、区民の 続き、原則退職不補充と 系職員については、引き の「文京区行財政改革推 の結果、「24年度」から 最低でもこの期間は必要 計画は5ヵ年計画です。 ことができました。この は、必要な人員を最低限 るために必要がある場合 の対応を含む)を確保す (水害・雪害等の緊急時 3年間の粘り強い闘 大きな闘いの成 できるというこ (新

まいります。 まないでしょう。しか います。当分この風は止 者には厳しい風が吹いて 結」を基に精一杯進んで 公務員、特に現業労働 「組合員の絆」=「団 文京支部はこれから